

箕輪区自治会



「箕輪区納涼盆踊り大会」を訪問

令和元年 8月3日(土)

下箕輪農村公園で行われた箕輪区納涼盆踊り大会を訪問しました。台風の影響で1週間遅れとなりましたが、猛暑の中、役員をはじめボランティアの方達で、着々と準備を進めてきました。

夕方7時の開催を前に、やぐらの上には太鼓が置かれ、模擬店では焼き鳥や焼きそばの煙が上がり、子どもたちも集まってきました。

開催の挨拶は副区長さん。「今日は盆踊りで区民のコミュニケーションをはかり、花火の打ち上げとともに暑さを吹き飛ばしましょう！」と元気よく宣言されていました。

模擬店では焼き鳥、焼きそば、フランクフルト、かき氷、おもちゃ等が50円から買えて、人気がありお祭りの終了前にほとんど売り切れてしまう盛況ぶりでした。売り子さんには育成会の他、玉川大学の学生ボランティアや区内の美容室 FLEX-LION のスタッフも参加して、若いパワーで盛り上げてくれていました。



盆踊りでは踊り指導員の方々数名から始まった輪が、お祭りの盛り上がりと共に人数が増え、後半は2重の輪が出来るほどに皆さん盆踊りを楽しんでいました。小さな子どもに踊りを教えながら笑顔で踊るお母さんの姿が印象的でした。

午後8:30からの打ち上げ花火が次から次へ10分近く打ち上がり、お祭りのラストを大いに盛り上げてくれました。水田からの涼しい風に吹かれ、悠々と観る打ち上げ花火は、大きな花火大会とは違った良さがあります。

来年もまた沢山の皆さんに参加していただき、楽しいお祭りを盛り上げてほしいと思います。

連絡先：箕輪区長 諏訪部 信

電話：046-285-1743